
Hermosillo, Son., 8 de mayo de 2017 

Entrevista al secretario de Educación, Aurelio Nuño Mayer, al finalizar la 
presentación de la imagen institucional del Tecnológico Nacional de México, 
en Hermosillo, Sonora 

Pregunta (P). Del pliego petitorio que le están haciendo a su secretaría, incluso 
aumento de salario ¿Hay una respuesta a esto? 

Secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño Mayer (ANM): No, mire, la 
negociación salarial es única, es parte de la transformación, la única negociación 
salarial que existe es la que estamos haciendo con el Sindicato Nacional de 
Trabajadores de la Educación. Ya no existen las dobles negociaciones en nuestro 
país, así es que esa es la única negociación salarial. 

P. ¿Entonces la respuesta al pliego petitorio ya queda clausurada, ya no hay nada? 

ANM: La negociación salarial únicamente es con el Sindicato Nacional de 
Trabajadores de la Educación, eso lo saben todos los gobernadores, lo sabe todo 
el sindicato, es solo una negociación, únicamente. 

Lo que estamos buscando es continuar con el diálogo para que podamos continuar, 
por supuesto, escuchando diversos puntos de vista y que pueda seguir avanzando 
el Nuevo Modelo Educativo. Por ejemplo, ya se han evaluado todos los normalistas 
del estado de Chiapas, ya lo hizo así el 98 por ciento de los de Oaxaca, todos los 
de Guerrero, la mitad de los de Michoacán. 

Estamos entregando ahorita las plazas de los normalistas que aprobaron la 
evaluación en Oaxaca, que son más de 600, ahorita estamos en este proceso. 
Durante este fin de semana, más de  37 mil maestros se evaluaron para concursar 
por diversos puestos de dirección. Y en el estado de Chiapas y de Michoacán 
participó el 85 por ciento, de los que se habían registrado, es decir, lo que estamos 
viendo más que con palabras sino con hechos, es que vamos avanzando con la 
reforma, con el Nuevo Modelo Educativo. Escuchándonos, avanzando y me parece 
que todo esto son muy buenas noticias para el país. 

P: Después de haber pasado, de ser de los maestros evaluados, los  maestros 
mejor evaluados ¿cómo lo ve? 

ANM: Bueno como un gran éxito. Me  parece que la gobernadora está haciendo 
aquí un extraordinario trabajo. Después de que recibió un gobierno y 
particularmente en el sector educativo con un gran desorden, en donde no se les 
había informado a los maestros sobre todas las cosas buenas que tiene toda esta 
nueva reforma para ellos. 

Cómo puede liberarse y hacer una carrera a través de su propio mérito, etcétera, y 
se ha logrado corregir, y ahí están los resultados no solamente en Sonora todas las 



maestras y los maestros están participando en  los procesos de evaluación que es 
tan sólo una parte de un cambio muy importante, sino que ahora tuvieron los 
mejores resultados en todo el país. 

Así es que yo aprovecho para felicitar a las  maestras y a los maestros de aquí de 
Sonora por su compromiso y por ese extraordinario resultado. Gracias.   

Muchas gracias.  


